

# EKSPOS

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sosialisasikan Aplikasi POLRI SUPER APP dan Program AA DEDE PRESISI kepada Warga Desa Csitu

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID](http://SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID)

Sep 27, 2023 - 12:48



*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Sosialisasikan Aplikasi POLRI SUPER APP dan Program AA DEDE PRESISI kepada Warga Desa Csitu*

**SUKABUMI, 27 September 2023** - Hari ini, Bhabinkamtibmas Desa Cisitu, BRIPTU ERDIAN.N, melaksanakan kegiatan sosialisasi yang sangat penting di Kp. Cisantri, Desa Cisitu, Kec. Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan tersebut berlangsung pada Rabu, 27 September 2023, dimulai pukul 09:00 dan berakhir setelah selesai.

Kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas ini adalah Sosialisasi Aplikasi POLRI SUPER APP kepada masyarakat Desa Cisitu dan Pemerintah Desa setempat. Aplikasi POLRI SUPER APP merupakan inovasi modern dari Kepolisian Republik Indonesia (POLRI) untuk memudahkan interaksi antara polisi dan masyarakat.

Pada kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas tidak hanya memperkenalkan aplikasi POLRI SUPER APP, tetapi juga menyampaikan Program Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, S.H, S.I.K, M.H., yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE PRESISI." Program ini berfokus pada nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dalam sosialisasi aplikasi POLRI SUPER APP, warga Desa Cisitu diberikan penjelasan tentang cara menggunakan aplikasi tersebut untuk melaporkan kejadian atau situasi yang memerlukan perhatian polisi. Aplikasi ini diharapkan dapat mempercepat respons polisi dalam menangani permasalahan di wilayah tersebut.

Selain itu, Program AA DEDE PRESISI yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas adalah upaya Polres Sukabumi untuk memperkuat hubungan antara polisi dan masyarakat, serta meningkatkan keamanan dan ketertiban di daerah tersebut. Program ini mengajak seluruh warga untuk bersama-sama menjaga nilai-nilai tersebut demi terciptanya lingkungan yang aman dan nyaman.

Kegiatan sosialisasi ini diharapkan dapat memberikan pemahaman yang lebih baik kepada masyarakat Desa Cisitu tentang aplikasi POLRI SUPER APP dan nilai-nilai Program AA DEDE PRESISI. Dengan kesadaran bersama, diharapkan wilayah ini akan semakin aman, teratur, dan damai.